



Comunicado de prensa 128

Programa de Administración Turística y Hotelera UPTC Seccional Duitama, recibe renovación Acreditación de Alta Calidad por 6 años

La Escuela de Administración Turística y Hotelera, en funcionamiento desde 1980, a través de toda su experiencia formativa, desarrollo de la investigación y trabajo con la comunidad local, se ha destacado como un programa emblemático de la Universidad y de la Seccional Duitama; uno de los programas con mayor demanda que evidencia el reconocimiento a nivel nacional por su calidad y pertinencia.

El programa en su trayectoria, recibió en el año 2008 Acreditación de Alta Calidad, la cual fue renovada en el año 2014 y ahora a raíz de su perfeccionamiento en la docencia, investigación y extensión, es merecedora de la renovación de la Acreditación de Alta Calidad, por resolución 017198 del 24 de octubre de 2018, por 6 años.

Reconocimiento, que nos engrandece y motiva a seguir trabajando por la formación de profesionales integrales en turismo, capaces de afrontar los nuevos retos que este mundo globalizado demanda.

Reconocimiento y gratitud especial, a estudiantes, profesores, egresados, administrativos y directivos de la Alma Máter, que le apostaron a este reto y que ahora es una realidad.

Tunja, 31 octubre de 2018



SIGUENOS EN NUESTRAS REDES